



Presseerklärung

14.07.2021

Sehr geehrte Damen und Herren,

im Januar findet in Römerstein die Wahl für das Amt des Bürgermeisters statt.

Ich habe entschieden, mich nicht wieder zu bewerben. Somit endet meine Zeit als Ihr Bürgermeister voraussichtlich Ende März 2022.

Die Entscheidung nicht erneut zu kandidieren habe ich wohlüberlegt und ohne Einflüsse von außen aus freien Stücken getroffen. Weder bin ich ausgebrannt, noch demotiviert oder krank. Es gibt keine tagesaktuellen Themen oder Diskussionen, die mich zu diesem Schritt veranlassen. Auch hatte ich keine Sorge vor der anstehenden Wahl. Ich bin Demokrat und weiß was Wahlen bedeuten. An Ideen für die Zukunft Römersteins, die ich mit Ihnen in einem Wahlkampf hätte diskutieren können, mangelt es mir nicht.

Vielmehr bin ich nach intensiven Gesprächen mit meiner Familie zu dem Ergebnis gekommen, dass es für uns ein guter Zeitpunkt ist, wenn ich im kommenden März aus dem Amt des Bürgermeisters scheidet.

Bis dahin gibt es noch viel zu tun. Ich freue mich darauf, in den letzten Monaten meiner Amtszeit, die Geschicke unserer Gemeinde weiter aktiv gestalten zu können!

Herzliche Grüße

Matthias Winter
Bürgermeister